

Berlin, 02.11.2016

PRESSEINFORMATION

Die SPD-Fraktion der BVV Mitte will Hafen am Nikolaiviertel weiterhin erhalten.

Entgegen des Wunsches der BVV Mitte, des Bezirksamtes Mitte und der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung startet die BVG eine Ausschreibung zum Rückbau des Bauhafens, der im Rahmen der Bauarbeiten für die U 5 notwendig geworden war und nun von der BVG als Baulastträger nicht mehr gebraucht wird. Die Bezirksverordneten hatten im Juni das Bezirksamt ersucht, sich bei den zuständigen Stellen (wie z.B. der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung) dafür einzusetzen, dass der Bauhafen erhalten und zum Anleger für Ausflugsschiffe umgebaut wird.

„Da wird jetzt unnötig Geld verpulvert,“ ärgert sich Stefan Draeger, stellvertretender SPD-Fraktionsvorsitzender, und ergänzt: **„Wir waren in der BVV mehrheitlich für den Erhalt des Hafens, vor wenigen Wochen kamen auch noch positive Signale aus der Senatsverwaltung und nun das!“**

Unterstützung erhält die Forderung der BVV auch vom neuen Bezirksstadtrat Ephraim Gothe (SPD), der durchaus noch Chancen sieht, diese Geldverschwendung zu verhindern.

„Wir bauen auf die Einsicht bei allen Beteiligten und Verantwortlichen,“ hofft Stefan Draeger. **„Möglicherweise ist ja der Auftrag der Senatsverwaltung an die BVG, den Rückbau nicht durchzuführen, irgendwo hängen geblieben. Wir geben die Hoffnung nicht auf und kämpfen notfalls weiter.“**